

PROSPECTUS

DU

COLLEGE JOLIETTE.

Le Collège Joliette, fondé en 1846, par l'Honorable Barth. Joliette, est dirigé par les Clercs de St. Viateur.

LE COURS D'ETUDES est en même temps

Classique et Commercial.

LE COURS COMMERCIAL, qui est de 4 ans, comprend l'étude des Grammaires française et anglaise, Géographie, Arithmétique, Tenue des Livres, Ecriture, en un mot, tout ce qui est nécessaire à la carrière commerciale.

LE COURS CLASSIQUE, continué après le Cours Commercial, est de 6 ans. On y enseigne les Grammaires latine et grecque, l'Histoire, la Littérature, les Mathématiques, la Philosophie, les Sciences Naturelles et tout ce qui permet aux jeunes gens d'embrasser l'état ecclésiastique ou une profession libérale.

Le Costume, porté les Dimanches et Fêtes, consiste en un habit de drap bleu, ceinture verte, pantalon noir, casquette bleue.

Les élèves d'une conduite im-

This College is conducted by the St Viateur Religious.

THE COURSE OF STUDIES is divided into two sections :

The Commercial and the Classical.

THE COMMERCIAL COURSE embraces the english and french Languages ; English and French Grammars, Geography, Arithmetic, Book-keeping and whatever is necessary for a commercial career. THE CLASSICAL COURSE, taught in french, comprises the knowledge of the latin and greek Grammars and Literature ; History, Mathematics, Geography, Philosophy and Natural Sciences.

To be admitted into the College, applicants must present a certificate of good character.

A uniform, consisting of a blue coat, black pantaloons, blue cap, green sash, is required.

The collegiate year is of ten months, beginning in September, and ending in the first week of July.